
El programa de Acceso a la Abogacía 
comienza con cerca de 40 participantes
Desde su puesta en marcha, hace cuatro años, todos los estudiantes que lo cursaron 
superaron el examen del Ministerio de Justicia para comenzar a ejercer la profesión de letrado
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La IV edición del Máster de Acceso 
a la Abogacía ha dado comienzo con 
alrededor de 40 alumnos en el cam-
pus de Albacete, según confirmaba 
a La Tribuna de Albacete la coordi-
nadora profesional del mismo, Lla-
nos López Vázquez. «Aún no se co-
noce el número exacto, porque to-
davía hay alumnos pendientes de 
formalizar la matrícula».  

En cualquier caso,  se trata de un 
número similar al de años anterio-
res, a excepción de la primera edi-
ción, que contó con unos 14 alum-
nos. «El primer año fue el más flojo, 
sólo pudieron matricularse los que 
habían aprobado todas las asigna-
turas en junio y además pedían un 
B1 en idiomas». 

Para seleccionar a los nuevos 
alumnos se da prioridad a aquellos 

que han cursado sus estudios en la 
Universidad de Castilla-La Mancha 
(UCLM) y que residen en Albacete y 
luego se abre a los que son de fuera.  

 
BUENOS RESULTADOS. López 
Vázquez destacaba también los 
buenos resultados que estaba te-
niendo el Máster. «Hasta ahora to-
dos los alumnos que han salido de 
este Máster y que han realizado la 
prueba de acceso, el 100% ha obte-
nido una calificación de apto, con lo 
cual estamos muy satisfechos». 

Algo con lo que coincidía el co-
ordinador académico del Máster  de 
la UCLM, Tomás Vicente Balleste-
ros. «El Máster está funcionando 
muy bien, de forma fantástica, la re-
lación institucional entre el colegio 
y el campus es magnífica y funciona 
con un 100% de aprobados en el 

examen del Ministerio de Justicia, 
con unas notas altísimas y un rendi-
miento académico excepcional». 

En total son ya unos 85 alumnos 
los que han pasado por el Máster, a 
los que hay que sumar los de esta 
última promoción. Cabe señalar 
que en la actualidad los alumnos de 
la III edición están  cursando su úl-
timo cuatrimestre de formación, 
con prácticas en despachos de abo-
gados, algo que suele ser lo que más 
gusta a los alumnos, como explica 
Beatriz Alejandra Delgado Zarago-
za, alumna de la segunda promo-
ción. «El máster está bien, porque 
aplica más práctica que en la carre-
ra, además estamos en un despa-
cho de abogados durante tres o cua-
tro meses y se aprende muchísimo». 

Por su parte, María Luisa García 
Galiano, también alumna de las 

primeras promociones, está con-
tenta con lo aprendido en el Más-
ter, aunque critica que esté dema-
siado orientado a aprobar el exa-
men del Ministerio. «El máster está 
muy bien, sobre todo la parte prác-
tica. El único fallo es que lo enfo-
can sobre todo al examen que te-
nemos en Madrid y los propios exá-
menes del Máster son tipo test, 
cuando yo creo que nos viene me-
jor que sea una parte práctica más 
de desarrollo». 

Aunque el límite de plazas por 
campus es de 40 alumnos, Llanos 
López Vázquez afirmaba que si fi-
nalmente en Albacete se superase 
esta cifra, podrían ser flexibles si el 
número es algo superior. «Intenta-
remos que todos los estudiantes 
que lo hayan solicitado puedan 
hacer el Máster con nosotros. 
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